

ZARAUTZ / La biblioteca Sanz Enea se sumerge esta tarde en las leyendas del norte de África

El narrador Mohamed Hamud visitará Zarautz para impulsar la cultura del Magreb

Zarautz. La biblioteca Sanz Enea de Zarautz, con el objetivo de ser un reflejo de la sociedad zarauztarra, se presentará en los próximos días como un lugar de encuentro para las culturas.

Los responsables de la biblioteca quieren dedicar el mes de mayo a la multiculturalidad y a las diferentes lenguas, tanto en las novedades que presentan como en las actividades de animación que se desarrollan en el centro cultural.

Cultura bereber

En el rincón de la lectura de los miércoles, a partir de las 17.30 horas, se leerán cuentos de diversas culturas para todos aquellos niños que quieran acercarse a la biblioteca infantil. Por otro lado, para los adultos, hoy a las 19.00 horas, el narrador Mohamed Hamud contará leyendas de la cultura del norte de África, del Magreb. El narrador bereber que hoy visitará Zarautz reside en Granada, donde realiza una importante labor de difusión de la cultura de los bereberes del Rif. >a.l.